

Fuente: Terra Colombia

Fecha: 07 de febrero de 2011

Título: Miranda Kerr promueve la lactancia materna dando ejemplo

Link: <http://www.terra.com.co/mujer/articulo/html/mur7064-miranda-kerr-promueve-la-lactancia-materna-dando-ejemplo.htm>

## Miranda Kerr promueve la lactancia materna dando ejemplo

07 de Febrero de 2011 • 01:26

Comentarios  
0

A. [Noticia](#)

---



Miranda Kerr confiesa que se encuentra feliz de ser madre.  
*Foto: Reproducción*

La modelo y su esposo Orlando Bloom han publicado en su blog una foto familiar, donde ella está dando pecho a su bebe Flynn.

"Para mí es la cosa más natural del mundo y me encanta la vinculación que tenemos en estos momentos con mi bebé", de esta manera Miranda busca promover la lactancia materna, animando a otras mujeres para que no se dejen intimidar al dar de comer a sus bebés en público.

"Sinceramente, puedo decir que hay más pechos que se muestran a diario en todo el mundo en traje de baño, que de madres en período de lactancia", señaló.

La australiana confiesa que se encuentra feliz de ser madre y agradece el apoyo que ha brindado su esposo durante esta importante etapa, "Di a luz de forma natural, sin medicación contra el dolor, y fue una tarea ardua, larga y difícil. Pero Orlando estuvo conmigo todo el tiempo, apoyándome y guiándome. No podría haberlo hecho sin él".